

OPEP por frenar baja de precios

Ginebra, Suiza, diciembre 30 (AP). La Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) adoptó una serie de medidas con la esperanza de que el grupo pueda volver a asumir el control de los precios del crudo para impedir su caída, pero dos de sus 13 países miembros manifestaron inmediatamente su desacuerdo.

El ministro argelino del Petróleo, Belkacem Nabl, dijo hoy en rueda de prensa que su país no adoptará la nueva estructura provisional de precios que la conferencia puso en vigencia en espera de

efectuar un estudio de la situación el mes próximo.

Se presume que Nigeria, que se negó a unirse al consenso de los sistemas diferenciales, asumió la misma línea tras rechazar por anticipado los nuevos ajustes que considera "demasiado superficiales".

El ministro del Petróleo de ese país, Tam David-West, dijo a los periodistas después de finalizada la conferencia que Nigeria, que rompió ya filas con la organización en octubre al decretar una re-

—Pasa a la página 45—

Acuerdo FMI pone fin incertidumbre países

Nueva York, Dic. 30 (AP). El "New York Times" dice hoy que la aprobación por el Fondo Monetario Internacional (FMI) de un programa de préstamos, reestructuración de deudas y medidas de austeridad para Argentina puso fin a más de un año de incertidumbre sobre la situación financiera del tercero

entre los mayores deudores del mundo en desarrollo.

Recuerda, en un artículo de primera plana fechado en Washington, que la decisión de la junta de gobernadores del FMI sigue a otras similares referidas a Brasil y México.

Dice que la deuda del —Pasa a la página 46—

Liberan a gerente de empresa de Bolivia

La Paz, diciembre 30 (AP). El gerente de la fábrica de calzados Manaco, de Cochabamba, Antonio Van Ess, fue liberado esta madrugada tras una semana de ser secuestrado por parte de un grupo que aún no ha podido ser identificado.

Van Ess fue internado,

luego de su liberación en una clínica privada, "sólo para una revisión de su salud", según un informe de la empresa, que hizo notar que el liberado "en general se encuentra bien".

En la liberación no intervino la policía ni ninguna fuerza militar. La empresa —Pasa a la página 45—

Inflación récord en 1984 registró Brasil

Río de Janeiro, Dic. 30 (AP). La economía brasileña registró en 1984 un moderado crecimiento económico acompañado por una inflación récord, informó la Fundación Getúlio Vargas, un organismo independiente cuyas cifras son aceptadas por el gobierno.

El Producto Nacional

Bruto aumentó un 4,1 por ciento, lo que puso fin a un periodo de crecimiento negativo del 10,6 por ciento, indicó la fundación.

La industria fue el sector que evidenció la recuperación más firme, con un crecimiento del 5,8 por ciento, seguido por el de transporte y comunicaciones, con —Pasa a la página 46—



UPI Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

OPEP. Ginebra, Suiza, Dic. 30 (UPI). El Ministro del Petróleo de Arabia Saudita, Jaqui Zaqui Yamani, al volante de su automóvil después de la reunión de la OPEP.

Declara acusado matar cura polaco

Varsovia, Dic. 30 (AP). Un teniente de la Policía Secreta declaró hoy que el sacerdote Jerzy Popieluszko fue golpeado reiteradamente hasta perder el conocimiento luego que trató de escapar de sus secuestradores y que tomó parte con renuencia en su asesinato, ordenado por su jefe.

El teniente Leszek Pekala declaró por segundo día en el juicio de los cuatro oficiales de la Policía Secreta acusados del secuestro y asesinato del sacerdote, simpatizante del proscrito Movimiento Sindical Solidaridad, ocurrió —Pasa a la página 46—



UPI Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

GANDHI SALUDA. Nueva Delhi, India, Dic. 30 (UPI). El Primer Ministro de la India, Rajiv Gandhi, saluda a sus seguidores después de confirmarse la victoria

masiva en las elecciones parlamentarias de esa nación. Le acompañan los dirigentes de su campaña electoral. Atrás se ve un cuadro de la Primera Ministra asesinada Indra Gandhi.

Detectan ensayo nuclear de URSS

De Bilt, Holanda, Dic. 30 (AP). El Real Observatorio Meteorológico de Holanda detectó una explosión nuclear subterránea en el este de la República Socialista Soviética de Kazakstan ayer.

La explosión acusó una intensidad de 6 grados en la escala de Richter, según A.R. Ritsema, director del Instituto de Geofísica del Real Observatorio.

Ritsema dijo que calculaba que la explosión había sido de casi 150 kilotonnes, el límite máximo acordado en el tratado soviético-estadounidense sobre ensayos nucleares de 1973.

—Pasa a la página 45—

Misura propone canje rebeldes

Tegucigalpa, Dic. 30 (AP). La Organización Indígena Nicaragüense de las Tribus Misquitos, Sumos y Ramas (MISURA), propuso hoy al gobierno sandinista el canje de 23 prisioneros por 10 rebeldes que permanecen detenidos desde hace un mes en Managua.

Steadman Fagoth Muller, jefe de las fuerzas de MISURA, en una declaración dijo que ese intercambio podría efectuarse "como un acto humanitario, que quizá contribuya a los anhelos de paz del Grupo de Contadora", integrado —Pasa a la página 48—

Lucha feminista inician en Israel

Tel Aviv, Dic. 30 (AP). Una organización feminista ha emprendido una campaña nacional para instar a los varones israelíes a realizar más tareas domésticas con la consigna "sea hombre. Dele una mano a su mujer".

La campaña ha irritado tanto a conservadores como a mujeres liberales que consideran que refuerza los estereotipos de los papeles masculino y femenino.

Israel se precia de ser una sociedad liberal y occidentalizada, en la cual hombres y mujeres son, teóricamente, iguales. Pero su reputación de ob- —Pasa a la página 48—

E. U. aumentará ayuda a la guerrilla afgana

Londres, diciembre 30 (AP). Funcionarios del gobierno de Estados Unidos se proponen ayudar a los guerrilleros que luchan contra tropas soviéticas en Afganistán, pero los suministros de armas y municiones dependerán de diversos resultados, dice hoy el semanario inglés "The Sunday Times".

La iniciativa de "dar asistencia según resulta-

dos" forma parte de una serie de medidas norteamericanas para obtener un mejor valor del apoyo a los guerrilleros, indica el semanario, en versión atribuida a un funcionario no identificado del Departamento de Estado.

Los funcionarios involucrados "consideran que gran parte de los mil millones de dólares que se esti-

—Pasa a la página 46—



UPI Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DEFENSA. Beirut, Líbano, Dic. 30 UPI. Esta anciana libanesa, porta un revólver y un garrote como medida de defensa ante la oleada de pillaje y destrucción de extremistas musulmanes.

Brigadistas argentinos a ayudar a sandinistas

Buenos Aires, Dic. 30 (AP). El próximo viernes 120 jóvenes comunistas argentinos viajarán a Nicaragua para colaborar en la cosecha del café y, según versiones periodísticas, la embajada norteamericana habría expresado preocupación por posibles implicaciones políticas de esa acción.

Los diarios "La Nación", "Clarín", y "La Prensa"

coincidieron en fechas recientes en informar que el embajador Frank Ortiz transmitió a la Cancillería argentina la inquietud del gobierno norteamericano por las implicaciones políticas que podría tener ese viaje. Apparently, la preocupación del representante estadounidense se fundaría en la posibilidad —Pasa a la página 45—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

VISITAN CAMPAMENTO. Teherán, Irán, Dic. 30 (AP). Varios agregados militares a embajadas en Teherán, visitaron campamentos de prisioneros de

guerra iraqueses en la ciudad septentrional de Gorgan. Se les invitó a visitar el lugar para disipar versiones de que los prisioneros de guerra eran maltratados.